



Mit anspruchsvollen Tänzen knüpfte die neue Prinzengarde der Mühlberger an die Leistungen der Vorgängerinnen an. Diese wiederum warteten ebenfalls als Showballett mit einem Programmpunkt auf.
Fotos (2): Kreyßel



Zum Brüllen komisch gaben sich Steffen Schmidt und Ralf Büttner (re.) in ihrem Sketch rund ums Thema Urlaub. Ungewollte Komik verpasste der Darbietung den letzten Schliff.

Klasse Lachmuskel-Training

Die Mühlberger Narren des MCC feiern ihre 27. Saison ausgelassen auf dem Meeresgrund

■ Von Sylvia Kreyßel

Mühlberg. (tlz) Auch im 27. Jahr haben die Narren in Mühlberg das Feiern nicht verlernt. Am vergangenen Samstag bestiegen Prinz Ronny und Cirstin I. den Thron auf der geschmückten Bühne im „Schützenhof“ und gewährten allen Faschingsfreunden einen (lach)tränenreichen Abend. Mit dem aus Neudietendorf stammenden Ralf Hüttner zunächst in der Bütt' und später in einem

Sketch mit Steffen Schmidt blieb in Mühlberg in der Tat kein Auge trocken. Klamauk vom Feinsten – gewollt wie ungewollt – forderte die Lachmuskeln und kniff das Zwerchfell.

Für gute Stimmung auch zu fortgerückter Stunde waren die Burgbachschwimmer um Diethart Zacher und Martina Giegler ein Garant. Im Silberjahr landeten sie bereits einen Mühlberg-Hit, der auch zwei närrische Jahreszeiten später für Frohsinn sorgte.

Und natürlich hatte die Truppe auch für die aktuelle Saison Selbstgeschriebenes passend zum Thema „F(r)isch und Munter, der MCC geht niemals unter“ in der Notenmappe.

Wie schon seit Jahren beeindruckten Prinzengarde und Showballett auch diesmal wieder mit choreografisch sehr anspruchsvollen Tänzen – die Frauen der ehemaligen Prinzengarde verzauberten mit einem Medley aus Songs rund ums Wasser, ihre

Nachfolgerinnen begeisterten mit modernen Hip-Hop-Klängen. Tanzmariechen Julia Callensee, eine Einlage des Elferats und abschließend Tanz bis in die Morgenstunden rundeten das Programm der Thronbesteigung in Mühlberg ab.

Eine Neuauflage mit den „Melworker“ Narren im Burgenland gibt es bereits am kommenden Sonntag. Um 14.11 Uhr feiern dann die Junggebliebenen Seniorenfasching. Am 29. Januar gastie-

ren die Mühlberger mit ihrem Programm in Witzleben, bevor sie am 5. Februar mit einer Gala-Veranstaltung wieder das heimische Publikum beglücken. Mit Kinderfasching am 6. Februar, 14.11 Uhr, und Rosenmontagsball am 7. Februar ab 20.11 Uhr lässt die MCC-Schar die kurze Saison ausklingen. Mehr Bilder von der Thronbesteigung finden Sie, liebe Leser, auch im Internet.